

青年部活動の歴史



2017年

17代目会長

櫛 井 俊 介

スローガン：overdrive～de-sign of the YEG～

平成29年度、第17代会長に就任した櫛井俊介会長は、「overdrive～de-sign of the YEG～」をスローガンに掲げ、一人一人が加速度的に進む時代の中で、臨機応変さと柔軟な対応力を育み、諸先輩方が成し遂げてきたことを突破し、新たな活動を創造していくことへ邁進した。

委員会運営においては、それぞれの委員会が主体性と自主性を持ち運営できるよう、委員会の名称を各自に定めさせ、自主的な委員会活動の促進に取り組んだ。

いますぐやって委員会（武田委員長）は、自分たちが取り組んでみたいことを「すぐに」実践し、自らの成長を促す体験会を幾度と開催した。また、外部講師を招き、オープン例会「スキルアップセミナー握手で終わるビジネス対話の法則」を開催した。

プライスレスデザイン委員会（山田委員長）は、マーケティングの手法や資金調達方法として注目を集めていたクラウドファンディングを学ぶ例会を開催。また、特定社労士を講師に招き、労使間トラブルを未然に防ぎ安定した労使関係を築くための例会を開催した。

絆委員会（加藤委員長）は、委員会対抗の競技会や家族参加の運動会など、運動を通じ会員相互の交流と家族への青年部活動理解を深め、組織としての一体感を醸成した。

広報渉外室（串橋室長）はホームページ（17回）、フェイスブック（120回）への投稿、会員紹介コーナーを設けYEG活動を組織内外に周知した。また、SNSの技術と意識の向上を目的とした勉強会を開催した。



【役 員】

| | |
|--------------------|-------|
| 会 長 | 櫛井 俊介 |
| 筆頭副会長 | 森田 明靖 |
| 副 会 長 | 佐々木忠孝 |
| 専 務 理 事 | 川村 忠司 |
| 直 前 会 長 | 工藤 博仁 |
| 監 事 | 梅田 三樹 |
| 監 事 | 折居 巧 |
| いますぐやって委員会 委員長 | 武田 佳彦 |
| いますぐやって委員会 副委員長 | 田中 卓 |
| プライスレスデザイン委員会 委員長 | 山田 篤 |
| プライスレスデザイン委員会 副委員長 | 玉田 宏幸 |
| 絆委員会 委員長 | 加藤 健太 |
| 絆委員会 副委員長 | 星 秀利 |
| 広報渉外室 室長 | 串橋 郁緑 |

【活動記録】

- 04月／第27回通常会員総会
いますぐやって委員会体験会「サイクリング体験会」
スピードダウン旗の波運動
- 05月／いますぐやって委員会体験会「介護保険制度についての勉強会」
いますぐやって委員会体験会「朝マラソン体験会」
いますぐやって委員会体験会「経営戦略ゲーム体験会」
いますぐやって委員会体験会「致知木鶴会についての勉強会」
- 06月／絆委員会事業例会「委員会対抗！絆競技会」
- 07月／プライスレスデザイン委員会事業例会1「クラウドファンディング～未来をつくる可能性～」
呑涛まつり広報あんどん運行
- 08月／プライスレスデザイン委員会事業例会2
「クラウドファンディング～未来をつくる可能性～」
- 09月／絆委員会事業例会「家族まるごと初秋の絆運動会」
第30回北海道ブロック大会登別大会
スピードダウン旗の波運動
- 10月／臨時会員総会
- 11月／いますぐやって委員会体験会
「大人の嗜み～未体験ゾーンへ突入～」
YEGの日清掃活動
- 02月／プライスレスデザイン委員会事業例会「よりよい会社づくりをめざして～小さな組織のためのリスクマネジメント～」
- 03月／いますぐやって委員会事業例会
「スキルアップセミナー握手で終わるビジネス対話の法則」
絆委員会事業例会
「家族まるごと第2弾！絆集大成プチ運動会」

Anniversary

繫ぐ